

# SAMU Reloncaví recibió reconocimiento en manejo de accidente cerebro vascular (ACV)

Recibió el reconocimiento Angels Awards Nivel Platino para Servicios Médicos de Emergencia (EMS, en inglés) en el manejo de pacientes con accidente cerebro vasculares (ACV) o ictus.



## Municipalidad de Puerto Montt paga finiquitos a extrabajadores de empresa de seguridad

La Municipalidad de Puerto Montt informó que este miércoles se realizaron los pagos correspondientes a los ex trabajadores de la empresa High Security, que incumplió el contrato con el municipio.

Así lo dio a conocer el alcalde (s) de Puerto Montt, Fernando Binder, quien explicó que la demora en el pago comprometido por la administración anterior se debió a que los fondos estaban resguardados mediante una póliza de garantía, cuya tramitación resultó ser más lenta. La autoridad comunal detalló que se realizaron diversas gestiones con la empresa aseguradora para agilizar la transferencia de los recursos al municipio, lo que finalmente ocurrió el martes por la tarde. A partir de eso, el Departamento de Administración y Finanzas procedió con la transferencia de los pagos a más de 100 trabajadores, mientras que a un grupo menor se les abonó mediante cheques.

El alcalde Binder precisó que, con esta acción, el proceso queda cerrado y la Municipalidad de Puerto Montt cumple con su obligación subsidiaria frente a los ex trabajadores. Finalmente, el jefe comunal lamentó los inconvenientes ocasionados, reiteró que este conflicto fue heredado de la administración anterior y agradeció la comprensión de los extrabajadores.

*muy bueno cuando te reconoce una agencia externa, y no partir desde la autocomplacencia de que estamos haciendo bien las cosas. Este reconocimiento es muy relevante, porque creemos que tenemos una de las redes más robustas en la atención del accidente cerebro vascular del país; una enfermedad prevalente, donde el tiempo es clave en la gestión de los usuarios”.*

Con esto, SAMU Reloncaví se convirtió en el único servicio pre hospitalario del país en alcanzar este reconocimiento, entregado por la iniciativa internacional Angels, la que destaca a establecimientos de mejor rendimiento en la atención pre hospitalaria del ictus.

Rodrigo Campos líder de Angels en Chile, señaló que **“estamos entregando este reconocimiento a la excelencia del trabajo pre hospitalario de SAMU Reloncaví, y que es el primero en el país de nuestro reconocimiento, que viene de la Organización Europea Pre hospitalaria”.**

El Dr. Cristian Roblero, médico jefe de SAMU Reloncaví, dijo que **“estamos muy orgullosos de este reconocimiento, porque es fruto del trabajo de todos los funcionarios de nuestra institución, donde se certifica efectivamente que logramos cumplir con todos los requisitos para atender de una manera eficiente y eficaz a todos los pacientes que tienen accidente cerebro vascular”.**

El Dr. Marco Balkenhol, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Del Reloncaví, señaló que **“esta iniciativa que nos ha traído “Angels” a Chile es muy importante para nosotros, porque hay un reconocimiento a una orgánica de alcance internacional, y es**